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　神子畑選鉱場はかつて隣町にあった明延鉱山（金・銀・銅・鉛・錫などを産出）の選鉱場として建設された。
　山の斜面を利用したこの選鉱場の規模は当時「東洋一」と謳われた。昭和 30 年ごろには、24 時間稼働し、
夜間は不夜城のようだったらしい。
　昭和 62 年明延鉱山の閉鎖に伴い、操業を終了した。
現在、建物は解体されているが、基礎構造物とインクラインの
跡が残され、史跡公園として整備されている。

　≪関連施設≫
① 「一円電車」として有名な明延電車を展示。
② 生野鉱山のフランス人技師「ムーセの旧居」　※３月～ 12月の土日祝のみ開館

兵庫県朝来市　神子畑選鉱場跡
み こ ば た あけのべ

あさご

調査センター
だより
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●　　　 ● 私のふるさと姫路の誇れるもの
●　　　 ● 平成30年度『電気使用安全月間』
　　　　 ● 平成30年台風21号による電力設備大規模被害への応援出動
●　　　 ● 関西電気工事工業会青年部連合会 第８回通常総会
●　　　 ● ニューリーダー紹介
●　　　 ● 平成30年「年内送電および系統連系にかかる工事」に関するお知らせ
　　　　 ● 平成30年度電気保安功労者表彰
　　　　 ● 第３回電気工事技能競技全国大会」へのブロック代表選手決定！！
●　　　 ● 京都電気安全サービス 京都調査センター
●　　　 ● 「人生を楽しく」
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　私のふるさと姫路の誇れるもの、それは国宝姫路
城です。
　姫路城は歴史的、普遍的価値、その時代を象徴す
るものとして評価をいただき、平成５年１２月我が
国初のユネスコの世界文化遺産に選ばれました。
　平成27年３月27日リニューアルオープンした真っ
白な姿の姫路城には、国外からも多くの観光客が訪
れています。
さて、姫路城の別名「白鷺城」はどう呼ぶのかご存
じでしょうか。
　正しくは「はくろじょう」です。村田英雄の「白
鷺の城」がヒットして以来「しらさぎじょう」と呼
ぶ人が増えているのが地元として少し気になりま
す。
　池田輝政が築いた姫路城が「白鷺城」と呼ばれる
理由は、白漆喰総塗籠という方法で外壁を塗籠める
だけでなく、屋根瓦の目地にも白漆喰を施した結果

天守群がまるで翼を広げた白鷺のように見え、いつ
しか城下の人々は親しみを込めてそう呼ぶように
なったと言います。
　輝政が何故それまでの多くの城のように「黒」で
なく「白」の城を築いたかについては諸説あります
が、一般には戦国時代の終わりを予感し「武による
統治」から「美による威嚇」の時代になると考えた
輝政が城主としての威厳を美に託し、まぶしいばか
りの城（白）にこだわったからではないでしょうか。
　今、私たちはこの世界遺産を大切にし、次の世代
に引き継ぐ責任の重さを痛感します。
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　私のふるさと姫路の誇れるもの
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　大阪府電気工事工業組合では８月１日、橋詰理事
長をはじめ各支部長、職員の 18名で安全運動キャ
ラバン隊として揃いのたすき姿で関係各所へＰＲ巡
回を行いました。関西電力㈱大阪北電力部�坂井本部
長�をかわきりに、中部近畿産業保安監督部近畿支部�
古郡支部長、大阪府政策企画部危機管理室�佐藤室長、
関西電力㈱本店�和田配電部長、関西電気保安協会�
山崎専務理事、関西電力㈱大阪南電力部�水谷本部長
を訪問し、橋詰理事長より本活動の趣旨を説明、趣

意書を手渡し、各訪問先では意見交換も盛んに行わ
れました。
　今年は例年に無い酷暑となり、各訪問先におきま
しても「熱中症には十分注意して下さい」と労いの
お言葉をいただき無事ＰＲ活動を終え、正午に組合
へ戻りました。
　本年も暑い中、ご協力いただきました関係者の皆
さま、本当にお疲れ様でした。

●電気使用安全月間

お お さ か 大阪府電気工事工業組合

関 西 電 力 ㈱ 大 阪 南 電 力 本 部

大 阪 府 合 同 庁 舎

中 部 近 畿 産 業 保 安 監 督 部 近 畿 支 部

関 西 電 気 保 安 協 会

関 西 電 力 ㈱ 本 店

大 阪 府 政 策 企 画 部 危 機 管 理 室



― 3―― 2―

　経済産業省主唱の「電気使用安全月間」による活
動が８月１日から 31 日まで各支部、地区で実施さ
れました。今年で 38 回目となります。
　組合では７月 24 日（火）に植田理事長はじめ本
部役員が組合を代表して関西電力㈱京都電力本部、
京都市消防局、関西電力㈱京都配電営業所、京都府
庁、関西電力㈱伏見配電営業所の順に訪問し、趣意
書を手渡しました。
　各訪問先では植田理事長がこれまでの安全月間
の歴史や実績を説明され、趣意書を手渡し、「高齢
者宅配線診断」の理解と協力の要請を行いました。
近年はコンセントの数に比べ電化製品の数が多く、
テーブルタップも増えてきており「たこ足配線」が
ある家庭が少なくないこと、エアコンの取付けの際
に室外機のアース工事が出来ていないことなどを報

告され、配線診断で確認していきたい旨を話されま
した。
　今年は台風 20 号（８月 18 日襲来）の影響により、
配線診断が実施できなかった支部・地区もありまし
たが、猛暑の中、ご協力いただきました関係者の皆
様、活動に参加いただきました組合員の皆さま、本
当にお疲れ様でした。ありがとうございました。

　今年も８月１日から 31 日まで「全国電気使用安
全月間」の活動を兵庫県内各支部、各地域で実施し
ました。
　組合本部では８月１日水曜日午前９時から向山理
事長、篠原副理事長、團野兵庫支部長、三木事務局
長が、兵庫県企画県民部災害対策局長をはじめ、神
戸市市民生活部長、神戸市消防局予防部長、関西電
力㈱神戸電力本部長、ＮＨＫ神戸放送局長を訪問し
て運動の趣旨説明と協力支援を依頼し、また県内で
の各支部の行事予定を紹介しました。
　各支部においても、啓発キャラバン隊による市役
所等公共団体への運動ＰＲ、電気無料相談所を開設
して電気使用安全の呼びかけ、感震ブレーカーのデ
モンストレーション、学校等公共施設や高齢者宅の

電気設備の無料診断、公園などの街路灯の点検清掃、
子供向け体験コーナー開催など、猛暑の中、多くの
組合員・従業員が活動に参加しました。

電気使用安全月間●  

き ょ う と 京都府電気工事工業組合

ひ ょ う ご 兵庫県電気工事工業組合

関 西 電 力 ㈱ 京 都 電 力 本 部 に て 趣 意 書 を 手 渡 す

関 西 電 力 ㈱ 京 都 配 電 営 業 所 前 に て京 都 府 府 民 生 活 部 災 害 対 策 課 を 訪 問

関 西 電 力 ㈱ 神 戸 支 社 前
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　平成 30 年８月の１ヶ月間 ｢全国電気使用安全月
間｣ が一斉に展開されました。８月３日（金）奈良
地区、６日（月）高田地区、7日（火）柳生地区と
３日間にわたり奈良県庁はじめ各市町村にキャラバ
ンを繰り出し、趣旨説明と協力支援を依頼し安全を
呼びかけました。また各支部では組合員様のご協力
のもと、無料相談会、公共施設の電気設備の点検、
防犯灯、街路灯の点検・清掃等の奉仕活動や電気使
用についての安全啓発のチラシを配り事故防止を訴
える活動をおこないました。組合員の皆様には酷暑
の中、大変お疲れ様でございました。

●電気使用安全月間

子供向け体験コーナー（テーブルタップづくり）

高 齢 者 宅 の 設 備 点 検

無 料 電 気 相 談 所 開 設

な ら 奈良県電気工事工業組合

奈 良 県 庁

仲 川 げ ん 奈 良 市 長（ 中 央 ）

　奈良地区ＰＲ活動
　　　日　時　平成 3 0 年 8 月 1 日（水）　 9時～
　　　場　所　奈良市役所ロビー

無料電気相談コーナー
（ 奈 良 地 区 ）
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　本年度も恒例の「電気使用安全月間」が８月１日
より全国一斉にスタートしました。
　滋賀県電気工事工業組合でも実施要領に基づき、
各支部単位でキャラバン隊活動を実施致しました。
　今年のキャラバン隊も、例年通り各々の支部で関
西電力㈱様、（一財）関西電気保安協会様、（一財）関
西電気管理技術者協会様も一緒にご参加いただいた
のに加え、当組合からも前年に引き続き滋賀電気安
全サービス滋賀調査センターの職員が高島支部の
キャラバン隊に参加し、電気使用安全月間活動を盛
り上げました。事務局では地元湖南支部のキャラバ
ン隊のみなさんが熱中症にならないようにとささや

かですがサポートをしました。
　また、支部により異なりはするものの、「電気何
でも相談所の一時設置」や「高齢者宅への訪問説明」
等、市民の皆様に対するきめ細かい活動も全県にお
いて繰り広げられました。
　近年、日本中で異常気象が起きています。いざとい
う時のためにも、これらの安全月間の活動によって、
県民、市民の皆様が日常で電気を少しでも安全にお
使いいただけたら活動の意味があると思います。
　今年も参加して頂いた組合員の皆様、マスコミ関
係の皆様、各関係者の皆様、大変暑い中ご協力あり
がとうございました。お疲れ様でした。

電気使用安全月間●  

湖 南 支 部

大 津 支 部 無 料 相 談 高 島 支 部

し が 滋賀県電気工事工業組合

関 西 電 力 ㈱  高 田 配 電 営 業 所 無 料 電 気 相 談 コ ー ナ ー（ 高 田 地 区 ）

湖 北 支 部 高 島 支 部

彦 根 支 部

　高田地区ＰＲ活動
　　　日　時　平成 3 0 年 8 月 6 日（月）　 9時～
　　　場　所　近鉄八木駅前ロータリー
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　和歌山県電気工事工業組合では、今年の記録的な
猛暑の中、各支部の組合員と関係機関の御協力のも
とで、毎年恒例のキャラバン隊による啓発活動、公
共施設の電気設備点検や、高齢者宅への無料訪問点
検を実施しました。
　今年は、「LED親子教室」も、去年同様の「楽
しく手作りオリジナルランプ」を実施する支部と、
「LEDソーラーライト組み立て工作教室」を実施し
た支部がありました。どちらも去年に引き続き大盛
況で、すぐに定員オーバーとなり、キャンセル待ち
が発生する支部もありました。今回もお子様に喜ん
でもらえ、電気の大切さを知ってもらえる夏休みの
良い行事となったと思っています。

　今年は台風21号（９月）の被害をうけ、停電に見
舞われた地域があり、今回のLED親子教室で作っ
たライトが、活躍したと聞いて、お役に立てること
ができてよかったです。
　今年もご参加ご協力頂きました関係者の皆様あり
がとうございました。

●電気使用安全月間

LEDソーラーライト組み立て工作教室 （和歌山支部） 集会場無料電気設備点検 （海南海草支部 第一ブロック） 有田支部前 啓発活動 （有田支部）

高齢者宅への訪問・電気無料安全点検（日高支部） 白浜町役場表敬訪問 （田辺支部） 南海林間田園都市駅前啓発活動 （橋本伊都支部）

LED親子工作教室 （新宮支部） 啓発活動 （那賀支部）

和歌山駅前 啓発活動 （和歌山支部）

わ か や ま 和歌山県電気工事工業組合
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　平成 30 年９月４日（火）に襲来した台風 21 号
は、「非常に強い」勢力を保ったまま兵庫県神戸市
に上陸した。この影響により関西電力管内では、
1,378 本の電柱が被害を受け、225 万軒を超えるお
客さまが停電しました。電柱等の電力設備被害が広
範囲に亘り発生し関西電力社員はもとより協力会
社を合わせ、約 12,000 名体制で復旧作業を実施さ
れましたが、９月７日（金）になっても多くのお
客さまの停電が復旧できていない状況となったた
め、このうち停電軒数が多い大阪府、兵庫県及び和
歌山県の電気工事工業組合に対して「非常災害時に
おける設備調査等の協力に関する協定書」に基づ
く応援要請があり、電力社員と合同で電力ならび
にお客さまの設備調査の応援を実施いたしました。�
　依頼を受けた３府県の電気工事工業組合本部
は、直ちに所属支部長と調整し、応援組合員の
確保ならびに復旧応援要請に対応いたしました。�
　現場では、設備巡視に加え道路を阻む倒木処理や
垂れ下がり電線の巻き取り処理など多種多様な事象
に戸惑いながらも電力社員と協力し復旧応援に従事

し「電力保安の確保」につながる活動ができました。�
　今回の応援出動は、協定書締結後、初めてのこと
でありましたが、定期的に実施していた情報訓練が
迅速な手配、応援出動に結びつくとともに「電力保
安の確保」を使命とする電気工事工業組合の活動が
関西電力様および地域社会に微力ながら貢献するこ
とができたのではないでしょうか。

巡 視 区 域 指 示

組合行事●  

　 平成３０年台風 ２１号による

　　電力設備大規模被害への応援出動

ミ ー テ ィ ン グ 風 景 細 部 説 明
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　応援復旧へ出動された方々の感想　

 ［奥野道美 岸和田支部長］
　今回、応援復旧に従事して、現場で直にお客さまの困り具合を肌で感じることができ「電力保安の確
保」の重要性が再認識できました。今後の課題として、現場での “お客さまとの対話 ”や “ 敷地への立入 ”
に制約があり十分な対応ができなかった面があり、検討していく必要がある。

 ［堀口 繁 尼崎支部長］
　被災地の工事業者は、既に沢山の復旧作業に係わっていたり、自社が被災されている中での応援とな
りましたが、「電気を安全、安心に送り届ける」という使命を感じ、設備巡視などの復旧調査業務に従
事でき、短期間ではありましたが有意義な経験となりました。今後の課題として、応援要請については、
被災地に隣接する支部や府県工組で対応する事も検討しなければいけないと感じました。

 ［谷本宗城 和歌山工組副理事長］
　和歌山県は、もとより台風被害の多い所であり、被災現場を多く観てきたはずですが、今回、復旧調
査という視点で観た結果、改めて自然の脅威を再認識させられたとともに電線の垂れ下がりなどの設備
の改修にも従事することができ、微力ではあるが地域社会に貢献できた感がある。

［電力設備の被害状況（平成30年９月14日現在）］
１．停電軒数　　　　　　　　 単位：千軒

［合　　　計］ 2,258
［大　阪　府］ 1,054
［京　都　府］ 174
［兵　庫　県］ 431
［奈　良　県］ 57
［滋　賀　県］ 170
［和 歌 山 県］ 345

［福井県（一部）］ 18
［三重県（一部）］ 9

２．設備被害数量

電 柱 本 数 　　1,378本

電　　　線 　　4,990径間

変　圧　器 　　　335台

［応援状況］
１．応援実施期間　平成 30 年９月８日（土）～９月 14 日（金）

２．調査エリア　　大 阪 府：堺市、貝塚市
　　　　　　　　　兵 庫 県：西宮市、尼崎市
　　　　　　　　　和歌山県：和歌山市、海南市、紀美野町

３．出　動　者　　大 阪 府：奥野道美、花谷冨二雄（２名） 
　　　　　　　　　兵 庫 県：�篠原潔、堀口繁、廣川智典、廣川和茂、小川元、三角英樹、細谷五生、
　　　　　　　　　　　　　　占部哲也、徳永亘、山下隆義、明石義久、下川雅彦、佐野勝彦、岩佐克哉、
　　　　　　　　　　　　　　源河真人、三浦稔、講殿悦男、石井弘和、日下喜勝、望月豊、團野昌宏、
　　　　　　　　　　　　　　品川正廣、田中祐一、米分幹雄、古谷功、籔野和明、宮本拓弥、三木正彦、
　　　　　　　　　　　　　　甲田裕幸（29 名）
　　　　　　　　　和歌山県：谷本宗城（１名）　　　　　　　　　　　　　　合計 32 名（延べ 40 名）

●組合行事
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組合行事●  

電 線 巻 き 取 り

倒 木 処 理 垂 れ 下 り 電 線 の 処 理

倒 木 、電 柱 倒 壊 現 場

線 路 巡 視引 込 計 器 、支 持 点 確 認 引 き 込 み 部 調 査
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–– 関西電気工事工業会青年部連合会　第８回通常総会
　関西電気工事工業会 青年部連合会　副会長　山添宏明

　関西電気工事工業会青年部連合会では、平成30年６月23日（土）17時00分より、シティープラザ大
阪にて第８回通常総会を開催いたしました。大橋会長が議長に選出され、４議案の審議を行いました。
昨年度の第７回通常総会にて大橋会長が任命され、１年目の事業報告・収支決算と２年目の事業計画・
事業予算（案）と共に大橋会長の更なる決意が満場一致にて可決承認され、素晴らしいスタートをき
ることが出来ました。
　続いて懇親会では、大橋会長の挨拶に始まり関西電気工事工業会向山会長をはじめ各府県工組正副
理事長各位、協賛企業各位にご臨席賜り、各府県青年部会員に対して、心温まる激励のメッセージを
頂きました。皆様のご期待に応えられるように決意を新たに固めることが出来ました。
　また、アトラクションでは各府県地元酒蔵もしくは醸造所などのお酒を出品し、総会参加者に試飲
してもらい、一番おいしいと思ったお酒に投票してもらう「各府県お酒グランプリ」を開催させて頂
きました。非常に盛り上がった結果、栄えある優勝を勝ち取ったのは和歌山県代表で平和酒造の「紀

きっ

土
ど

」でした。栗本会長をはじめ和歌山県工組青年部連合会の皆様誠におめでとうございました！
　最後に、わたくし山添から今年度にかける意気込みで中締めの挨拶をさせて頂き、和やかなうちに
懇親会を終えることが出来ました。ご臨席賜りましたご来賓の皆様、ご出席頂きました青年部会員の
皆様に改めて心から感謝・御礼を申し上げ報告にかえさせて頂きます。

●青年部

向 山 会 長 挨 拶大 橋 会 長 挨 拶 山 添 副 会 長 挨 拶

　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 懇 　 親 　 会 　 風 　 景 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　    「 紀 土 」 
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ニューリーダー紹介ニューリーダー紹介

●ニューリーダーの思い　
　電設業界は現代社会においては、無くてはならな
い業界ではありますが、一方、中小・零細企業にお
いては、技術社員の高齢化、若年社員の定着率低下、
若年入職者の減少等々、企業の根幹に関わる部分で
の問題が深刻化しております。
　今後とも健全に持続的に発展していくためには、
個々の企業はもとより、業界（組合）が一丸となっ
て業界（組合）の認知度向上、地位向上、担い手の
確保・育成に取り組んでいかなければならないと考
えております。
　そうする事により、業界（組合）・企業が活気づき、
新たな時代の新たな業界（組合）・企業へと変革を
遂げられると思います。
　弊社といたしましても、微力ながらそれら諸課題
達成の一助となるよう、社員一同、努力を重ねてま
いる所存ですので今後ともどうぞ宜しくお願い申し
上げます。

　会 社 概 要
会 社 名 関西電工株式会社

設 立 年 月 昭和23年12月

会 社 所 在 地 奈良県奈良市池田町76番地の10

主な事業概要 電気・電気通信・消防施設

代 表 者 代表取締役　山口　直巳

資 本 金 2,040万円

社 員 数 15名

●会社概要    
　弊社は、昭和23年12月に奈良県奈良市にお
いて関西電工株式会社を創業・設立し現在に
至っております。
　主な事業は、電気工事・電気通信工事・消
防施設工事であり、昭和26年９月からは、関
西電力株式会社の指定工事代理店となり引込
線工事を開始し、電力の安定供給に寄与すべ
く日々取り組んでおります。

プ ロ フ ィ ー ル
① 年齢 54歳
② 星座 さそり座
③ 血液型 Ｏ型
④ 住所 奈良県奈良市
⑤ 家族構成 妻・子２人
⑥ 趣味 音楽鑑賞
⑦ 家族へ一言 いつもありがとう
⑧ 座右の銘

（または好きな言葉）
千里の道も一歩から

奈良県電気工事工業組合　副理事長　山　口　直　巳

社 内 風 景

ニューリーダー●  

本　社
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● 平成30年「年内送電および系統連系にかかる工事」
　　　　に関するお知らせ●

～ 関西電力㈱ ～　
　平素は、弊社事業に対し格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。
　平成30年「年内送電および系統連系にかかる工事」のお申込み受付期日を、下表のとおりお知らせ
いたします。年内の工事を希望される場合は、下表の期日までにお申込みいただきますようお願いいた
します。　

種 　　
別 地　域 外線工事要

（建柱不要） 外線工事不要 系統連系申込※１
※２ 竣工届

申
込
期
日

大阪府 11月２日（金） 12月10日（月） 11月９日（金） 12月10日（月）

京都府（福井県の一部を含む） 11月15日（木） 12月５日（水） 11月６日（火） 12月６日（木）

兵庫県 11月２日（金） 12月10日（月） 11月９日（金） 12月10日（月）

奈良県 11月14日（水） 12月10日（月） 11月12日（月） 12月12日（水）

滋賀県 11月15日（木） 12月５日（水） 11月６日（火） 12月６日（木）

和歌山県 11月７日（水） 12月５日（水） 11月５日（月） 12月５日（水）

※1 10kW未満の発電設備で、JET(財団法人電気安全環境研究所)等の第三者機関の認証を受けているパワーコン
       ディショナ(PCS)を介して連系する場合の期日です。
　    認証を受けていないPCSや10kW以上の発電設備のお申込み期日につきましては、各電気工事受付センターへ
　    お問い合わせいただきますようお願いいたします。
※2  FIT電源については、工事着手の条件を変更したことから、年内の系統連系にかかる工事の期日を設けておりま
       す。詳細は以下のリンクをご覧ください。
　　 http://www.kepco.co.jp/souhaiden/purchase/fixed_price/notice//pdf/keiren_kouji.pdf

＜ご留意いただきたい点＞
　・ 敷地上空占用許可、道路使用許可が必要な工事や幹線道路沿いの工事等は、上記期日より更に日数

を要する場合がございますので、早めにお申込みいただきますようお願いいたします。
　・ 一括で多数の公衆街路灯のお申込み、大規模な集合住宅の竣工等においては、お客さまの送電希望

日のご要望に添えないこともございますので、早めにお申込みいただきますようお願いいたします。
　・ 外線工事が必要な臨時電灯・電力の臨時工事費のご入金期日につきましては、各電気工事受付セン

ターにお問い合わせいただきますようお願いいたします。
　・ 臨時工事費、引込線等の諸工料・受託工事費または工事費負担金が発生する場合、入金後に工事を

着手するため、請求後、お早めのお支払いをしていただく必要があります。
　・ 当社配電設備の工事が必要な場合、資材調達の状況や工事内容(長期間要する工事)等により送電日

および連系日がお客さまのご要望に沿えないこともございます。

 その他、詳細につきましては、各電気工事受付センターへお問い合わせいただくようお願いいたします。

●おしらせ
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経済産業大臣表彰
氏　　名 社　　名 府　県

奥野　道美 奥野電設株式会社 大阪府
森川　賢悟 森川電気工事 京都府

中部近畿産業保安監督部近畿支部長表彰
氏　　名 社　　名 府　県

高橋　市治 大東電気工業株式会社 大阪府
中井　　一 有限会社　中井電設 大阪府
辰本　正憲 辰本電気工業 京都府

関西電気安全委員会委員長表彰
氏　　名 社　　名 府　県

三好　裕史 株式会社三好電気工業所 大阪府
桂　　章次 有限会社　桂電機商会 京都府
小川　　元 株式会社小川電設 兵庫県
田中　良彦 白菱電気設備株式会社 兵庫県
盛　　康弘 有限会社クイーンソーラー 兵庫県
神谷　栄幸 神榮電機設備工業株式会社 兵庫県
宮原　克尚 宮原電気株式会社 奈良県

　平成30年８月１日（水）11時より東京
都千代田区の東海大学交友会館「阿蘇の
間」において電気保安功労者経済産業大
臣表彰式が行われ、大阪府電工組�奥野
道美氏と京都府電工組�森川賢悟氏が受
賞されました。
　また平成30年８月３日（金）10時30分
より大阪市北区の帝国ホテル大阪「八重
の間」で電気保安功労者の中部近畿産業
保安監督部近畿支部長表彰ならびに関西
電気安全委員会委員長表彰が行われ、以
下の皆様が受賞されました。受賞されま
した皆様の今後のご活躍を祈念申し上げ
ます。

◆ 平 成 30 年 度 電 気 保 安 功 労 者 表 彰 ◆◆◆◆◆

森 川 氏 受 賞

大 臣 表 彰 全 員
後列左から３番目：森川氏、 後列左から５番目：奥野氏

支 部 長 、委 員 長 表 彰
前列左から辰本氏、小川氏、高橋氏、田中氏、神谷氏

　　　　　  後列左から向山会長、桂氏、盛氏、宮原氏

奥 野 氏 受 賞

おしらせ●  
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「第３回電気工事技能競技全国大会」へのブロック代表選手決定 !!

代 表 選 手 紹 介

　来る11月30日（金）両国国技館で開催される「第３回電気工事技能競技全国大会」に関西ブロッ
クより「一般の部」５名、「女性の部」１名の選手が出場されますので皆さまの熱いご声援とご
支援を宜しくお願いいたします！！

［一般の部］

選手名 所属工組 所属企業名
山本　祥矢 大阪府 広沢電気工事㈱
西村　忠司 京都府 上野電機㈱
廣川　智典 兵庫県 ㈲広電
小林　宏行 奈良県 小林電気商会
古市　泰幸 滋賀県 古市電工

［女性の部］
選手名 所属工組 所属企業名

尾藤　紗希 滋賀県 堀電気設備工業㈱

山 本　祥 矢
☆しぼりだせ、知恵と技術！見せろ、大阪のど根性！

（大阪工組理事長　橋詰 源治)

☆焦らず、いつもの調子で　祥矢！ファイト！ 

(高槻支部長　武田 洋)

☆ 全国大会という大海を見て、感じて、さらに飛躍でき

るように願っております。

(広沢電気工事㈱代表取締役　廣澤 勝政)

西 村　忠 司
☆ 古都1200年に培われた熟練技を特と披露し全力でチャ

レンジ！　　　　　　　  (京都工組理事長　植田 隆夫)

 ☆ 日頃の練習の成果を存分に発揮し、悔いのないように

最後までベストを尽くし頑張って下さい。仲間も必勝

を祈願して応援してくれています。

　大舞台での活躍を期待しています！

(上野電機㈱代表取締役社長　瀧田 圭一 )

廣 川　智 典
☆ 自分とやって来た事を信じ、廣い野を駆け、大河を超

えてひたむきにゴールを目指そう！ありがとうの思い

も込めて　　　　　　　  (兵庫工組理事長　向山 和義)

☆ 廣川さんらしい魂のこもった施工で

　　　　頑張ってください！　　  (尼崎支部長　堀口 繁)

小 林 宏 行
☆ この日のために多忙な中、幾度と練習を重ねて来られ

ましたね。国技館では、持てる力を十分に発揮され頑

張って下さい。　　　　 （奈良工組理事長　福本 幸一）

☆ 日本一めざし、沈着冷静であれ、練習の如く、奈良に

栄光を“小林選手頑張れ！”

（奈良工組副理事長　枡田 幸吉）

古 市　泰 幸
☆ 平常心をもって頑張ってください。

　　　　ご健闘を祈っています。

（滋賀工組理事長　鹿野 敏夫）

☆彦根支部代表、滋賀県代表、関西代表として

　　　　頑張ってください。　  （彦根支部長　西村 守）

尾 藤　紗 希
☆ 関西の代表として平常心をもって頑張ってください。

ご健闘を祈っています。

（滋賀工組理事長　鹿野 敏夫）

☆ 日頃の練習成果を発揮し、精いっぱい実力を発揮して

ください。フレー！フレー！

（堀電気設備工業㈱代表取締役　堀 昌史）

応 援 メ ッ セ ー ジ

●おしらせ
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　京都調査センター　センター長の大八木でござい
ます。京都調査センターの調査業務が平成27年の４
月１日よりスタートし、今年度で４年目を迎えまし
た。当調査センターの担当エリアは、京都市の北区・
上京区・左京区・右京区・西京区・中京区・下京
区・南区・伏見区の一部・向日市・長岡京市・乙訓
郡・大津市の一部・亀岡市・南丹市・京丹波町・高
槻市の一部と非常に広範囲なエリアを管轄しており
ます。エリア内人口は約135万人、世帯数は約64万
世帯で、竣工調査の平均年間付託数は20,000件、定
期調査の平均年間付託数は249,000件であります。
　人員構成は、竣工調査班４名・定期調査班１班６
名・２班６名・３班７名・４班７名・南丹事業所５名・
事務局６名（１名引継ぎ中に付き増）、計41名にて
進めております。その中で、定期調査２班の中に女
性調査員１名（福島さん）が今年の２月より入社致
しました。９ヶ月目を迎えましたが、男性調査員に
優るとも劣らずきちっと調査業務をこなしてくれて
おり、立派な戦力となっております。女性しかダメ
な男子禁制の女子寮・レディースマンション等は、
従来なら調査拒否となるべきところ、福島さんが上
エリア・下エリアを問わず当センターの全エリアを
も担当して頂いております。安倍首相が唱える『す
べての女性が輝く社会づくり』ではありませんが今
後も女性調査員を増やして参りたいと思います。今
年度定期調査付託数は263,000件、竣工調査付託数
は20,000件となり、定期調査においては例年より約
2万件多い付託数となり、12月まで毎月27,000件前
後を消化している現状であります。その為に通常よ
り多い人員構成となっております。

　スタート当初は進むべきレールも無く、何をいか
にしたら良いか解らない状況からスタートしまし
た。１年目は24万数千件をＯＣＲカード（アナログ
にての管理）にて実施、件数が少なければ対応でき
ますが、さすがにこの件数での業務遂行には大きな
問題がありました。全員で知恵を出し、3ヶ月かけ
て完璧な管理体制を構築し、２年目からはｉＰｏｄ
による機械化となり効率化が図れ、今ではきちっと
進むべく方向へレールを敷き、安全にかつ高速で走
行できる体制を構築する事ができました。今年度の
スローガン『安全・安心・信頼をモットーに、地域
とともに輝く未来へ‼』に基づき、安定した電気を
安心してご使用して頂くために、一人ひとりの「志」
が成長となり「総合力」となるよう全員で調査品質
の向上を目指し、植田理事長の「プロの集団にな
れ！」との熱い思いに応えるべく取り組んでおりま
す。
　冒頭に申し上げましたように、今年度で4年目を
迎え一巡し、来年度より二巡目となります。スター
ト時点の初心に戻り慣れやおごりからくる油断によ
るミスを無くし、全員「初心忘るべからず」の精神
で、全員一丸となって職務に励んで参りたいと思い
ます。
　今後とも皆様方のより温かいご支援、ご協力を賜
りますよう心からお願い申し上げます。

京都府電気工事工業組合
　京都電気安全サービス
　　　京都調査センタ－長
　　　　大八木　勝　則

調査センターだより●  

事 務 局 メ ン バ ー
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●調査センターだより

竣 工 調 査 班

定 期 調 査 ４ 班

南 丹 事 業 所 メ ン バ ー

定 期 調 査 1 班 定 期 調 査 ２ 班

定 期 調 査 ３ 班
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　今年１月、めでたく70歳を迎えました。
　生活のリズムは何も変わらず、ただ坦々と生活し
ています。自覚としては70代の大台についに乗り、
事業の引継ぎ・身体のケア・自分の位置付け等を考
えています。この中で一番は「健康」についてでは
ないでしょうか？暴飲暴食を避け、適当な運動、頭
脳に刺激を与えるなど色々ありますが、挨拶でいつ
も言っています健康の “ ３Ｋ” は、①会社の健康②
家庭の健康③個人の健康です。
　①については電気設備工事業は行政、メーカー等
が新施策、新商品開発等で仕事を作っていただいて
いる恵まれた業界であると私は常々思っています。
真面目で愚直に業務に精励していれば最低限の経
営、運営は可能であります。②については皆様も経
験があると思いますが、家庭つまり妻子親族等の付
き合いが上手くいってないと家に帰っても業務の疲
れが取れません。また自分が正しいと思っていても
相手（妻子等）がそう思っていないことが多々ある
と思いますが、ここのところは家長（妻）に花を持
たせ一歩下がって治めることが肝要ではないでしょ
うか？最後の③は一番大事なことで身体のケアは年
代に応じて、健康診断を励行していればまずは安心
かと思いますが、その中でも最も大切なことは “心
のケア” ではないでしょうか。心を豊かにする・心
を楽しくするということはどうすればよいのか？
「笑う門には福来る」という諺通り、いつもニコニ

コしていて笑いが満ちている人の家には自然に福運
がめぐって来る。よく仕事をし、いつも体を動かし、
体調を整えていれば自ずと商運にも恵まれると言う
ものの、物事はそんなに上手くは運びません。しか
し努力を怠らず一生懸命やっていれば必ず良い方向
に進むと思いますので、お互いに頑張りましょう。
　話がガラッと変わりますが、70歳になり趣味であ
りますゴルフ競技について少し述べます。ゴルフの
クラブ競技は倶楽部選手権・理事長杯・キャプテン
杯が三大競技と言われています。倶楽部選手権には
他にシニア選手権（満60歳以上）・グランドシニア
選手権（満70歳以上）がありますが、今年はグラン
ドシニアの部に出場したいと思っています。倶楽部
のチャンピオンを決める試合ですので、これに勝て
ば今年の№1選手になる訳です。他のスポーツの競
技にも試合となれば、やはり「心・技・体」が充実
しなくては対戦相手にも失礼なことになります。ま
たゴルフはこの３つの要素プラス、マネージメント
が大きく左右されます。それによって一打一打が勝
敗を決めることになります。この試合の決勝まで残
るには４週間（毎日曜日）続けて試合をしなくては
なりませんので、体調管理、心のケアが大きな要素
になってきます。つまり終局的には何事にも健康第
一に、人生を長く楽しく過ごしていけますように頑
張りたいと思っています。

　　
 　　　 「人生を楽しく」
　　        京都府電気工事工業組合　理事長　　植田　隆夫

532-0003 2 14-14
10 B
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TEL 06.6396.5748

狭いケーブル間へ入れやすい新型クランプメータが登場

CM4375・CM4376 CM4141・CM4142

圧倒的な挟みやすさ

測定器とスマホが連携（対応機種CM4376, CM4142）

挟みやすい
新設計

お問い合わせは大阪支店まで TEL 06-6380-3000 HIOKI 検索

AC/DCクランプメータCM4375・CM4376NEW

来春発売 ACクランプメータCM4141・CM4142 AC/DC
1000A

AC
2000A製品ムービー

公開中

価格 ¥ 45,000～（税抜き）

詳しくは近日公開予定！
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